

Osterschießen der Wasservögel-Jugend

Lena Köglmeier gewann das Jugend-Osterschießen

Am letzten Trainingstag vor Ostern traf sich die Jugend der Schützengesellschaft Wasservögel zu ihrem Osterschießen. Erst gaben die Jugendlichen mit dem Luftgewehr ein paar Übungsschüsse ab, dann kamen die Wertungsschüsse auf einen Zehnerstreifen. Die besten Treffer gelangen Lena Köglmeier, die mit 85 Ringen alle anderen übertraf. Damit hat sie jetzt für ein Jahr das Aufenthaltsbestimmungsrecht für den Wanderpokal, einen großen Deko-Hasen, auf dem jedes Jahr die Gewinnerin oder der Gewinner unterschreiben darf. Sie entschied sich, den Hasen mit nach Hause zu nehmen. Zweiter wurde Moritz Eisenhut mit 75 Ringen, den dritten Platz belegte Jonas Köglmeier mit 73 Ringen. Alle Teilnehmer erhielten Oster-Süßigkeiten, die Siegerin natürlich als erste.



Die Erstplatzierten beim Jugendschießen der Schützengesellschaft Wasservögel: Jonas Köglmeier, Gewinnerin Lena Köglmeier mit dem Hasenpokal und Moritz Eisenhut (von links)

Das Jugendtraining ist immer dienstags um 19 Uhr. Zu diesem Training können gerne auch interessierte Kinder ab acht Jahren und Jugendliche bis 16 Jahre zu einem Probeschießen mit Lichtpunktgewehr bzw. Luftgewehr kommen.